

Dedalus se une a openEHR International

Madrid, 25 de mayo de 2022 – **Dedalus Group ("Dedalus")**, empresa líder en soluciones de salud digital y diagnóstico en Europa, se une a openEHR International, ejecutando su estrategia de apertura.

Dedalus crea soluciones para **respaldar todo el continuo asistencial**, adoptando múltiples estándares internacionales para acelerar la innovación incremental y **ofrecer valor a corto plazo a pacientes, profesionales de la salud, organizaciones sanitarias y sistemas nacionales y regionales de salud**, explotando el poder de los datos de forma segura.

La apertura y la coexistencia son clave en este ecosistema sanitario en constante y rápida evolución. **Dedalus adopta todos los estándares de salud digital relevantes** y se integra en las comunidades internacionales que operan en el sector salud, como HL7, IHE, FHIR, y **hoy se une a openEHR International**.

Dedalus cree que **los estándares y modelos internacionales coexistirán** a medida que resuelvan diferentes desafíos clínicos donde el foco principal esté dirigido en todo momento a potenciar la eficiencia y la eficacia clínica.

“La Sanidad se encuentra en un punto de inflexión en el que la velocidad de respuesta a los modelos de atención sanitaria en continua evolución requiere una captura de datos más sencilla, persistencia de datos, intercambio de datos y uso secundario de los mismos”, indica **Michael Dahlweid, MD PhD Chief Product Officer en Dedalus**.

Femi Ladega, Chief Digital Officer en Dedalus continúa: “En el corazón de la estrategia de plataforma de Dedalus se encuentra el principio de apertura y un conjunto de principios que incluyen datos abiertos, procesos abiertos, terminologías abiertas, implantación abierta, API abiertas, aplicaciones abiertas, interfaz y experiencia de usuario y analítica abiertos, basados en estándares internacionales, privacidad y confidencialidad, que permiten proporcionar la próxima generación de servicios de salud en un ecosistema abierto, seguro e interoperable”.

Dedalus trabaja activamente en el ecosistema sanitario con múltiples actores, proveedores y organizaciones asociadas. En este contexto, **la decisión de unirse a openEHR Internacional reafirma la estrategia del Grupo** para avanzar en la interoperabilidad semántica y de procesos, con el fin **de acelerar el despliegue de la próxima generación de servicios de salud**.

SOBRE DEDALUS

Dedalus es la compañía líder en soluciones de salud digital y diagnóstico clínico en Europa. Apoyamos los proyectos de transformación digital de más de 6,300 organizaciones sanitarias y 5.700 laboratorios y centros de diagnóstico a nivel global, y nuestras soluciones dan cobertura a más de 540 millones de personas en todo el mundo. Dedalus respalda todo el continuo asistencial con soluciones basadas en estándares abiertos que aporten valor a cada una de las partes que intervienen en el ecosistema de salud para ofrecer una mejor atención sanitaria en un planeta más saludable. La vida transcurre a través de nuestras soluciones de salud digital. Para más información: www.dedalus.com

SOBRE OpenEHR INTERNATIONAL

OpenEHR es un marco de estándares para salud digital que consta de especificaciones técnicas abiertas y modelos clínicos que definen una plataforma de Historia de Salud Digital (EHR) abierta para





la atención sanitaria e investigación clínica. Los principales conceptos arquitectónicos incluyen la historia de salud digital centrada en el paciente, las guías clínicas y el apoyo a la toma de decisiones. Para más información: <https://www.openehr.org/>

Contacto prensa Dedalus Iberia

Raquel Podadera Rodríguez

Regional Marketing & Communication Lead, IBERIA

Email: rpodaderarod@dedalus.group

Tel: +34 618192329

Síguenos en: [LinkedIn](#) / [Twitter](#) / [Instagram](#) / [YouTube](#)

